



Etat des présences sauf erreur d'enregistrement lors de l'Assemblée :

Présents : 19

Josiane Batel - Josyane et Joël Bellec – Francine et Patrick Billard – Dominique et Dominique Chemit - Michèle et Michel Collard - Christine Dubois – Florence Du Pasquier - Jean-Yves Offrète – Clarisse Pain - Jean Louis Roix – Simone Thelliez – Françoise et Michel Thomas - Annick et Jean-Claude Turpain

Excusés avec pouvoir : 5 Claude Batel – Bertrand Dubois - Brigitte Offrète - Françoise et J. Jacques Richer

Excusés sans pouvoir : 4 - Hélène et Laurent Gautier – Irène Noille – Pierre Pain

Non excusés : 10

Sandrine et Stello Chezzi – Sylvie et Hamid Hanane – Josette et Jean-Claude Jabaudon – Cécile et Johann Jabaudon - Roselyne et Raymond Pérennou

Décès : Pierre Neumann

Pas d'adhésion, ni de démission à la date de l'Assemblée Générale Ordinaire.

Effectif 2012 : 39 adhérents

Le quorum d'un tiers + 1 - soit 14 personnes - est atteint : 19 présents

Effectif 2013 : 38 adhérents - (sous réserves du règlement de la cotisation annuelle)

Dominique Chemit ouvre la séance en évoquant Pierre Neumann, décédé fin 2012, adhérent actif, toujours présent aux réunions et rencontres du jumelage.

Rapport d'activités 2012 et bilan financier 2012 – (restent annexés au compte-rendu)

Dominique Chemit commente rapidement les deux documents qui ont été remis aux adhérents avec la convocation. Chacun en connaît donc tous les détails.

Jean-Yves Offrète demande si la plaque souvenir des 25 ans, offert à Hosskirch lors de la rencontre 2012, a été apposée. A ce jour, pas d'informations sur ce point.

Concernant le bilan financier, Dominique Chemit constate qu'il reste difficile d'alimenter les fonds propres de l'Association.

Annick Turpain revient sur le déficit enregistré lors du spectacle des Comédiens du Belvédère, soirée destinée en principe à alimenter les fonds propres de l'Association. Michèle Collard relève que le déficit aurait pu être plus important, sans le tarif préférentiel des Comédiens et l'apport d'une vingtaine de spectateurs amenée par Jean-Louis Roix.

Jean-Yves Offrète considère pour sa part que le but de la soirée n'était pas uniquement financier. Jean-Louis Roix, membre des Comédiens, précise que la troupe joue avec entrain quel que soit le nombre de spectateurs. Christine Dubois relève que ce phénomène est récurrent : ainsi s'est-elle résolue à supprimer les séances de cinéma « Cinessonne » proposée par la Mairie, faute de public suffisant.

J. Louis Roix précise que le prochain spectacle des Comédiens sera présenté en Mars 2014. Le Bureau statuera le moment venu sur l'opportunité d'organiser une nouvelle soirée.

Le rapport d'activités et le bilan financier 2012 sont adoptés à l'unanimité

Ces deux documents seront transmis au Conseil Municipal, conformément à la convention qui lie la Commune et l'Association, de même que l'état nominatif des personnes qui ont utilisé le transport collectif partiellement financé par la dotation communale.

Election d'un nouveau bureau – période 2013 – 2015

Après appel des membres du Bureau sortant*, appel de candidatures au sein de l'assemblée et vote à main levée, le Bureau élu accueille un nouvel assesseur : Clarisse Pain.

* Mme le Maire précise qu'Hélène Gautier – absente - se représente.

* Ne souhaite pas se représenter : Ahmid Hanane

Présidente	:	Dominique Chemit (Mme)
Vice-Président	:	Jean-Yves Offrète
Secrétaire	:	Michèle Collard
Trésorière	:	Josiane Batel
6 Assesseurs	:	Joël Bellec – Michel Collard - Hélène Gautier – Clarisse Pain - Jean-Louis Roix – Jean-Claude Turpain

Jean-Louis Roix s'interroge sur les actions mises en place par l'Association, pour de nouvelles adhésions.

Dominique Chemit rappelle que la convocation à l'Assemblée Générale est distribuée dans toutes les boîtes aux lettres de la commune, de même que la carte de vœux, que le site internet est régulièrement alimenté par Jean-Yves Offrète pour rendre compte de l'activité de l'Association, sans oublier la démarche des membres du Bureau (ou des adhérents) qui abordent individuellement et dès que possible l'action du jumelage.

Jean-Yves Offrète rappelle que l'Association du jumelage ne fonctionne pas tout à fait comme les autres associations : il faut avant tout avoir envie de recevoir.

Dominique Chemit précise qu'une nouvelle famille d'Hoskirch devrait rejoindre le jumelage, mais elle ne souhaite pas participer dès cette année. Des informations complémentaires vont être demandées dans le but de trouver une nouvelle famille à Mauchamps.

Rencontre annuelle du 17 au 20 Mai à Mauchamps

Le programme, déjà évoqué dans un précédent compte-rendu de Bureau, est confirmé :

- Vendredi 17 Mai : arrivée de nos amis
- Samedi 18 Mai : journée à Provins – soirée libre en famille
- Dimanche 19 Mai : journée libre en famille – soirée repas à la salle polyvalente
- Lundi 20 Mai : repas « pique-nique » à la salle polyvalente – retour des familles

Dominique Chemit rappelle que chaque famille organisera sa journée à Provins comme elle l'entend. Une activité commune rassemblera toutes les familles : à 15 H 45, le spectacle *La légende des chevaliers*, qui sera financé par l'Association.

Michèle Collard précise que les feuilles d'inscription seront distribuées prochainement. Il conviendra que tout soit bouclé au maximum début avril. Une réunion de Bureau sera rapidement programmée (1) pour arrêter l'organisation pratique.

Participants d'Hoskirch à la date de l'Assemblée Générale :

Michelberger 2 – Daümling 2 + 1 ou 2 – Kothe 2 – Dangel 2 – Blessing 2 – Bocoral Nicole 2 et Nicolas Aurore 2 - Deidle 2 + 1 – Wlochowitz 2 – Laur 2 – Hinderhofer 2 – Schmid 2 + 3 – Krug 2 – Ronssin Fabienne 1 + son fils ?

En attente de réponse : familles Halder – Dobler

Simone Thelliez propose d'héberger Lina Sterk si elle souhaite venir. Membre du tout premier comité d'Hoskirch, Lina ne participait plus aux rencontres à Mauchamps en raison de l'état de santé de son mari, décédé l'an passé. Par contre, elle a toujours été présente à Hoskirch. Dominique C. informera Fabienne de cette proposition.

Questions diverses

Carte de vœux 2013 : Jean-Claude Turpain exprime sa satisfaction à propos de la carte de vœux. Il a beaucoup aimé l'association « photos de la rencontre - tableaux de grands peintres ». L'assemblée partage cet avis et félicite Jean-Yves Offrète, auteur de cette carte (*envoyée également au Comité d'Hosskirch et à M. le Maire et le Conseil Municipal*).

Carnaval à Hosskirch : Fabienne a fait savoir à Dominique que le groupe des « Claudettes » avait repris sa prestation à l'occasion du Carnaval.

Klaus Wlochowitz : Christine Dubois pense que Klaus termine définitivement cette année son mandat de Maire d'Hosskirch (en raison de son âge). L'information sera vérifiée et une démarche éventuellement entreprise par le Bureau pour marquer cet événement.

Séance levée à 11 H 40 suivie du verre de l'amitié

(1) - durant le pot de l'amitié, cette réunion a été fixée au 26 Février